
Ce qui me rend

surtout heureux, en ce

moment, c'est la venue

prochaine d'une amie

qui va venir chez moi,

c'est une personne à

laquelle je tiens

vraiment beaucoup et

ça me rend très

heureux.

Sébastien 18 ans Charleroi
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